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			Los padres de la Charlie Rivel y del Instituto del Barrio del Puerto se concentrarán de forma conjunta
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El Pleno aprobó una moción para que la Comunidad solucione la situación de ambos espacios educativos 





El próximo domingo 25 de abril, la AMPA Charlie Rivel y la Plataforma Instituto Puerto Coslada ¡YA! saldrán a la calle a reivindicar infraestructuras públicas de calidad para el municipio de Coslada. Se trata de una jornada de participación en familia para pedir la construcción de nuevas instalaciones para la EI Charlie Rivel y de un Instituto Público en El Barrio del Puerto de Coslada, que carece de oferta pública en Educación Secundaria a pesar de sus más de 4000 viviendas y 10.000 personas censadas. Para ello contarán con la colaboración de Asociaciones de Vecinos y AMPAs integradas en la Plataforma Instituto Puerto Coslada ¡YA!

La jornada transcurrirá de 12:00 a 14:00 horas en la carretera cortada de acceso al Parque de El Humedal, situado entre los Campos de Fútbol Barrio del Puerto y la Calle del Océano Pacífico. Desde el año 2019, la Plataforma Instituto Puerto Coslada ¡YA! lleva reivindicando la construcción de un Instituto Público según criterios demográficos y de proximidad en el Barrio del Puerto, en el que ya existe un CEIP público de línea 3 (675 plazas) y hay censados 2632 menores de 18 años.

Tras conseguir el consenso unánime de todos los partidos políticos en una Declaración Institucional a favor de su construcción en 2019, la Comunidad de Madrid sigue sin dar respuesta. Según los datos oficiales del proceso de admisión de alumnos en los centros públicos de la comunidad de Madrid, el próximo curso cinco de los seis institutos públicos del Municipio de Coslada estarán por encima de la ratio máxima de 30 alumnos que establece la Orden 2398/2016 de la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid.

Con respecto a la Escuela Infantil Municipal Charlie Rivel, toda la comunidad educativa con la AMPA a la cabeza, exige a la Comunidad de Madrid que cumpla el compromiso adquirido de construir una nueva escuela que sustituya a la que se ha venido utilizando hasta este año, cuyas patologías estructurales hacen imposible su uso a partir del curso 2021-2022. Esto implicará que el próximo curso se desarrolle en dos edificios (situados en el Centro de Transportes de Coslada y en el CEIP San Pablo), con los inconvenientes que esto supondrá para familias y trabajadores. Se trata de una solución provisional aportada por el Ayuntamiento de Coslada a la que se sumó a última hora la Consejería de Educación, para reforzarla con la cesión de las aulas del CEIP San Pablo.

Tras 12 años de retraso desde la inclusión de este proyecto en el Plan PRISMA 2008-2011 y 4 años después de que se licitaran las obras, la parcela cedida por el Ayuntamiento de Coslada sigue siendo un solar, por lo que la AMPA insta a la inmediata publicación de una nueva licitación que permita tener una escuela infantil pública de calidad antes del siguiente periodo de admisión del alumnado. Es inaceptable que la división de la escuela Charlie Rivel en dos se prolongue más de un curso escolar, ni que se juegue con su posible cierre definitivo, por lo que la #marearojaCharlie abierta seguirá luchando por la construcción del nuevo centro hasta que la Comunidad de Madrid termine las obras.

El pasado martes 13 de abril, el Equipo de Gobierno de Coslada formado por el Grupo Municipal Socialista, el Grupo Municipal Podemos y el Grupo Mixto compuesto por Más Madrid, llevaron al pleno del Ayuntamiento una moción conjunta para exigir una solución definitiva a la construcción de la nueva EI Charlie Rivel y de un nuevo Instituto Público en el Barrio del Puerto. Las familias de la escuela pública agradecen la iniciativa y aprobación de la moción con el voto a favor de todos los partidos políticos y representantes independientes municipales, así como la propuesta de construcción mediante un convenio con la Comunidad de Madrid para edificar mediante financiación municipal. Dada la apremiante necesidad de soluciones al respecto, el próximo domingo 25 de abril saldrán a reivindicar infraestructuras y educación de calidad para sus hijas e hijos.

El Pleno del Ayuntamiento de Coslada aprobó el pasado martes por unanimidad  una moción presentada por el equipo de Gobierno para pedir solución  definitiva a la construcción de la nueva escuela infantil Charlie Rivel y  de un nuevo instituto en el Barrio del Puerto. En lo que se refiere a la Escuela Infantil Charlie Rivel, se insta a  la Comunidad de Madrid a que dé inicio de manera inmediata a la obra del  nuevo centro en la parcela cedida en su momento por el Ayuntamiento de  Coslada en el Barrio del Puerto con la finalidad de poder impartir en  ella clases el curso 2022-2023.

Del mismo modo, se pide a la administración autonómica a que asuma  los costes económicos que se han ocasionado, y los que se puedan  ocasionar al Ayuntamiento de Coslada por el retraso producido en la  ejecución de esta actuación incluida en el Programa PRISMA 2008-2011. Por lo que respecta al nuevo centro de Secundaria del Barrio del  Puerto,se reclama al Ejecutivo regional que también inicie la  construcción del IES en esta zona de Coslada teniendo en cuenta la  demografía del propio barrio.

El inicio de los problemas en torno a la Escuela Charlie Rivel se  remonta a 2008. En aquel momento los técnicos municipales realizaron un  estudio en el que determinaron inconvenientes relacionados con la  cimentación del inmueble. En ese mismo instante, desde el Ayuntamiento se habilitó la solución  del traslado y construcción de un nuevo centro en el Barrio del Puerto.  Así se comunicó a la Comunidad de Madrid, que incorporó el proyecto para  la construcción de una nueva escuela en el Barrio del Puerto en el Plan  Prisma 2008-2011.

De este modo, el Consistorio cosladeño puso en 2008 una parcela en el  Barrio del Puerto a disposición de la Comunidad de Madrid, que durante  todo este tiempo ha incumplido los compromisos que había adquirido sobre  los plazos para la construcción del nuevo edificio, mientras el antiguo  inmueble continúa deteriorándose. En el pleno ordinario de 15 de diciembre de 2016, todos los grupos  políticos municipales aprobaron una moción para instar a la Comunidad de  Madrid a dar cumplimiento a los proyectos que restaban de Prisma, entre  los que se encontraba la nueva Escuela Infantil del Barrio del Puerto.

En julio de 2016, el alcalde, Ángel Viveros, recordó a la entonces  Presidenta regional, Cristina Cifuentes, la necesidad de proceder a la  ejecución del proyecto ya aprobado en el Plan Prisma, y para el que el  propio Consistorio ya había cedido la parcela. En la comparecencia de  ese día ante la prensa, el Consejero Jaime González Taboada anunció el  compromiso del Gobierno Regional de que la Escuela Charlie Rivel sería  una realidad en el curso 17-18.

El 17 de octubre de 2017 en Consejo de Gobierno de la Comunidad de  Madrid se dictó el acuerdo de la consejería de Medio Ambiente,  Administración local y Ordenación del territorio por el cual "...se  autoriza la celebración del contrato de obras "Escuela Infantil en el  Barrio del Puerto, en el municipio de Coslada actuación incluida en el  PRISMA 2008-2011 prorrogado, tramitado por el procedimiento abierto  mediante criterio único el precio, y se autoriza un gasto plurianual por  importe de 1.479.244,97 euros y con un plazo de ejecución de 9 meses".  En fecha 3 de mayo de 2018 se produce la adjudicación de la obra,  produciéndose meses después la renuncia del contratista.

La solución propuesta en noviembre de 2020 por la Consejería de  Administración local para el curso 2021-2022 dado que el estado de la  actual escuela desaconseja su uso, fue la instalación de módulos  temporales, algo en lo que el Ayuntamiento estaba de acuerdo como  solución temporal. Para ello se nos solicitó documentación catastral de  la parcela que pudiera ser utilizada para ello.

Desde entonces, se ha estado demandando información acerca del estado  de dicha solución de manera constante, recibiendo únicamente buenas  palabras e intenciones a medida que el inicio de curso se acercaba.

"En el Pleno Ordinario celebrado el martes, la corporación municipal debatió sobre la moción presentada por el Grupo Municipal Popular instando al Gobierno de España a cumplir los compromisos asumidos con las entidades locales durante el último año y a poner en marcha ayudas destinadas a apoyar a los ayuntamientos, diputaciones, cabildos y consells insulares españoles en su lucha contra la pandemia y la crisis económica y social que sufre España. El motivo de la defensa de la moción es la lucha contra el continuo desprecio que el Gobierno de Pedro Sánchez ha tenido con las entidades locales. Mientras los Ayuntamientos han dedicado grandes esfuerzos durante la pandemia para hacer frente a la grave crisis económica y social, el ejecutivo de Sánchez ha menospreciado su trabajo, incumpliendo reiteradamente sus compromisos con las entidades locales", recordaban los populares en un comunicado.

"Una vez más, las cifras respaldan la postura del PP. La participación de las entidades locales en los ingresos del Estado alcanzan casi el 15% de los mismos, mientras que tan solo el 4,2% de los 140.000 millones de los fondos europeos son destinados a las entidades locales. Una cifra ridícula para la responsabilidad que gestionan día a día y la lucha que desempeñan en frente a la pandemia y sus efectos", afirman.

En palabras del Portavoz Popular, Francisco J. Becerra: “Es más que evidente el agravio comparativo que sufren las entidades locales a la hora de aportar financiación al Estado. Los ayuntamientos son la administración más cercana al ciudadano y la que más recursos necesita para solventar las necesidades de los vecinos”. Por ese motivo la moción Popular también solicitaba al Gobierno la aprobación de un Fondo de Reconstrucción Local y la aportación de un Fondo de Transporte para poder hacer frente a los efectos que puedan producirse durante 2021. “Lamento que el Equipo de Gobierno no mire por los intereses de los vecinos, prefiriendo seguir la corriente de sus partidos ignorando sistemáticamente las necesidades de los ciudadanos de Coslada”. Finalizó Becerra.

"En numerosas ocasiones desde el Grupo Popular hemos instado al Gobierno para que se retiren de forma urgente los restos de poda procedentes de la Borrasca Filomena que a día de hoy siguen estorbando en numerosos puntos de la ciudad. Somos conscientes de que el trabajo es arduo y tardaremos un tiempo en recuperar la completa normalidad, pero es inaceptable que casi tres meses después de la tormenta aún existan zonas de Coslada donde no se hayan recogido los restos de poda. Zonas que no precisamente se encuentran alejadas del núcleo urbano sino que representan puntos importantes del municipio como es el Recinto Ferial, del cual ya hemos metido escrito, o del Parque Carlos Marx en el Barrio de las Conejeras o el Parque del Humedal. Por esos motivos desde el Grupo Popular hemos interpelado al Gobierno para reiterar la necesidad de limpiar urgentemente estas zonas de Coslada, por su importancia en la imagen de la ciudad y la gran cantidad de afluencia de vecinos que transcurren por ellas diariamente"

Durante la época de Semana Santa y a lo largo de la última semana numerosos vecinos han advertido la gran cantidad de peces que han aparecido flotando en la superficie de los lagos de los parques de El Olivo y La Rambla. Desde el Grupo Popular somos conscientes de la gran importancia que tienen estas dos zonas verdes de la ciudad y de la fauna que en ellos se encuentran. Históricamente el Ayuntamiento ha realizado dos actuaciones de limpieza anuales en ambos lagos, pero se hace evidente la necesidad de un mayor mantenimiento periódico de ambos espacios. Por ese motivo hemos interpelado al Gobierno para conocer si desde la Concejalía de Salud, Consumo y Bienestar Animal se han emitidos informes técnicos que den a conocer los motivos de la pérdida de peces y aves ambos lagos, y en segundo lugar, conocer si desde el Gobierno Municipal se tiene previsto aumentar el mantenimiento periódico en ambos lugares con el objeto de evitar en el futuro este tipo de circunstancias y mejorar el entorno y la imagen de la ciudad.

"Desde el Grupo Popular estamos preocupados por la decisión tomada desde la Concejalía de Deportes para no abrir a espectadores las instalaciones deportivas al aire libre, como son el estadio de El Olivo y el Polideportivo de Valleaguado. Mientras que en las categorías nacionales si se permite la asistencia de público a la instalación, las categorías inferiores como autonómicas y locales se les impide el acceso. Desde el Grupo Popular no entendemos que criterios maneja la concejala de deporte para mantener una decisión claramente discriminatoria, que solo se sustenta si está acreditado que existe una mayor riesgo de contagio en unas categorías deportivas frente a otras y que está poniendo en riesgo a los espectadores que se agolpan utilizando sillas y escaleras para ver los partidos desde las vallas y perjudicando a los clubes deportivos que no pueden disfrutar de la presencia de seguidores", afirma el partido.

En palabras del Portavoz Popular, Francisco J. Becerra: “Nos encontramos ante una medida totalmente discriminatoria que no obedece a criterios sanitarios sino políticos. Le exigimos a la concejala que deje de perjudicar con sus decisiones el deporte de Coslada”. Por ello en el último Pleno Ordinario hemos interpelado al Gobierno para conocer, en primer lugar, cuáles son las razones o informes técnicos por los cuales se ha decidido no permitir la entrada de espectadores a las instalaciones deportivas en función del tipo de competición, y segundo, instar al alcalde a dar las instrucciones oportunas para abrir dichas instalaciones deportivas a todos los partidos de competición, con independencia de la categoría, de acuerdo a las medidas de distanciamiento, prevención y de control de acceso que plantean las autoridades sanitarias, tal y como ya están haciendo ayuntamientos cercanos como el de San Fernando de Henares.

“El esfuerzo y la ilusión de la comunidad deportiva no puede verse despreciado continuamente por la desidia del alcalde como de la concejala de deportes, que ignoran desde el inicio del mandato todas las necesidades e inquietudes del colectivo, olvidando a su suerte el deporte en Coslada”, finalizó Becerra.
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